

“Orang yang berdoa akan mengalami mujizat”

Debu berterbangan di jalanan, panas matahari terasa sangat menyengat. Tetapi pengemis itu tetap bertahan duduk di pinggir jalan. Setiap kali ia mendengar langkah kaki, ia mengulurkan tangannya.

Bartimeus: “Tolong! Berikan sedikit uang kepadaku.”

Beberapa orang merasa kasihan kepada, tetapi banyak juga yang tak menghiraukannya.

Suatu hari, seolah-olah semua penduduk Yerikho berjalan di jalanan itu.

Bartimeus: “Apa yang terjadi?”

Man: “Yesus, Anak Allah, lewat di jalan ini. Dia adalah Orang yang mengasihi semua orang, yang menyembuhkan orang sakit, dan bahkan membangkitkan orang mati.”

Bartimeus yang buta tiba-tiba merasakan ada harapan untuknya. Apakah Yesus bisa mendengar kalau ia berseru memanggil-Nya?

Sekuat tenaganya ia berteriak memanggil Dia yang tidak bisa dilihatnya,

Bartimeus: “Yesus, tidakkah Engkau mau menolongku!? Kasihanilah aku!”

Beberapa orang yang mendengar teriakannya merasa terganggu dan membentak Bartimeus yang buta itu.

Seorang laki-laki: “Jangan ribut dan pergi dari sini, kalau tidak...”

Apakah berteriak memanggil Yesus itu dilarang? Tidak!

Bartimeus tidak memperdulikan perkataan orang itu, dan bahkan berteriak dengan semakin keras,

Bartimeus: “Tuhan Yesus, tolong aku!”

Yesus mendengar perkataan semua orang. Ia mendengar doamu juga.

Alkitab mengatakan bahwa Yesus berhenti dan berkata,

Yesus: “Bawalah orang buta itu kepada-Ku.”

Dan kemudian Bartimeus berdiri di depan Anak Allah. Bartimeus tidak melihat Yesus, tetapi ia bisa merasakan tenang dan aman di hadapan Yesus. Ia mendengar Yesus berkata dengan nada yang sangat ramah.

Yesus: “Bartimeus, apa yang kau inginkan dari-Ku? Apa yang kau inginkan agar Aku lakukan untukmu?”

Bartimeus tidak berpikir panjang lagi. Keinginannya yang terbesar menjadi doanya kepada Yesus.

Bartimeus: “Tuhan, aku ingin bisa melihat lagi.”

Yesus mendengarkan keinginannya.

Yesus: “Melihatlah engkau! Karena engkau percaya kepada-Ku, Aku akan menyembuhkan engkau.”

Pada saat itu juga Bartimeus bisa melihat dengan jelas. Matanya bisa melihat Yesus yang mendengar doanya dan menjawab seruannya.

Dengan penuh sukacita, ia berterima kasih kepada Yesus dan sejak saat itu, ia mengikut Yesus dengan segenap hatinya.

Di dalam Alkitab, Allah berkata kepadamu,

“Berserulah kepada-Ku di masa kesulitan; Aku akan menolongmu, dan engkau akan memuliakan Aku.”

Tokoh: Narator, Bartimeus, seorang laki-laki, Yesus

Copyright: CEF Germany